



La reforma electoral, en dos meses, dice Mier

JAVIER DIVANY

El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, augura que en dos meses sacará adelante la reforma electoral enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y llamó a todos los grupos parlamentarios a sumarse a los trabajos para poder aprobarla. Sin embargo, la oposición (PAN, PRI y PRD) ha evadido discutir el tema y no ha aprobado el arranque de los parlamentos.

A pesar de ello, desde el 4 de julio Morena ya realiza asambleas informativas que abarcarán los 300 distritos federales, los principales municipios, así como cuatro regiones del país.

Mier aseveró que lo que resta de julio, agosto y septiembre habrá un intenso trabajo de promoción, discusión, análisis y convencimiento sobre las bondades de la reforma electoral. El morenista confió en que poco a poco vaya quedando atrás la "moratoria constitucional".